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令和５年（2023 年）６月 13 日  

 

小田原市長  守屋 輝彦   様 

 

小田原市国民健康保険運営協議会 

会長   林 良英 

 

 令和５年（2023 年）５月 11 日開催の令和５年度小田原市国民健康保険運営協議会第

１回協議会の概要を次のとおり報告します。 

 

１ 日 時  令和５年５月 11 日（木）午後３時 00 分から午後３時 40 分まで 

 

２ 場 所  小田原市役所 ３階 議員全員協議会室 

 

３ 出席者  委 員  湯川 増夫 

〃   田中 由美子 

〃   杉浦 史朗 

〃   西山 節子 

〃   柏木 勢 

〃   漆畑 俊哉 

〃   小川 恭弘 

〃   林 良英（会長） 

       事務局  福祉健康部長        鈴木 裕一 

            福祉健康部副部長      吉田 文幸 

            保険課長          齊藤 泉 

            保険課副課長        片野 宏泰 

            保険課副課長        穂谷野 恵一 

            保険課副課長        横山 浩史 

            保険課保険料係長      釼持 学 

            保険課国民健康保険係長   久保 賢太郎 
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            保険課保険料係主任     山本 花伃 

欠席者  委 員  鈴木 正彦 

      〃   川越 三洋 

      〃   長谷川 嘉春（副会長） 

        〃   岡田 健 

        〃   田島 哲也 

  傍聴者  なし 

 

４ 議題 

（１）協議事項 

協議第１号  令和５年度小田原市国民健康保険料率について 

（２）その他 

   片浦診療所のあり方に係る検討について 

 

５ 会議の概要 

（１）協議事項 

■協議第１号 令和５年度小田原市国民健康保険料率について 

説 明 （事務局が資料１に基づき説明） 

質 疑 等 

なし 

協議第１号について、原案どおり了承された。 

 

（２）その他 

 ■片浦診療所のあり方に係る検討について 

説 明 （事務局が資料２に基づき説明） 

質 疑 等 

小川委員 

片浦診療所は老朽化が激しい。整備にはどれくらい費用がかかるのか。答申が令

和７年とのことだが、それから対応を始めて、施設が持つのか。もっと早く進め

られないか。 
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事務局 

事務局としても、早く動ければという気持ちはあるが、まず片浦診療所が必要な

のか、必要ならどうあるべきか、を決める必要があると考えている。今後の検討

によって整備の方針も決めることになるので、費用面については現時点では不

明である。 

 

柏木委員 

８月の現地視察の日程は決まっているか。 

事務局 

８月の後半の日にち（木曜日）を予定している。 

柏木委員 

次回の協議会開催に合わせて行うということでよいか。 

事務局 

そのとおり考えている。協議会の開催方法は後日お知らせする。 

 

林会長 

診療所の運営、施設について、協議会でどの程度の深度で検討することを想定し

ているのか。令和７年５月の答申を受けて、市として何らかの方針や計画への

位置づけをするのか。 

事務局 

片浦診療所を継続するか、施設は建て替えるべきか、に加えて運営面までご意見

いただければと考えている。施設の建て替えとなれば、総合計画等に載せて検

討を進めていく。 

 

以上 


